

MONDES IMAGINAIRES ET FANTASTIQUES

CONCOURS POÉSIE ET LITTÉRATURE

APPEL AUX ÉCRIVAIN(E)S EMERGENT(E)S

Après les révolutions romantiques et surréalistes, le Festival de l'Île de La Harpe met à l'honneur en 2023 les années Psychédéliques et la référence aux mondes imaginaires et fantastiques, présente lors de ces 3 révolutions culturelles.

PARTICIPEZ AU CONCOURS POÉSIE ET LITTÉRATURE

Nous invitons les écrivain(e)s émergent (e) s à venir témoigner de cet appel aux mondes imaginaires ou fantastiques dans une de leur œuvre, dans les catégories POÉSIE ou NOUVELLE.

Conditions de participation :

- Résider en Suisse ou France voisine.
- N'avoir jamais publié une de vos œuvres chez un éditeur professionnel.
- Pas de condition d'âge.

RÈGLES DU CONCOURS

Vous êtes invités à nous envoyer un dossier comprenant :

- Un texte résumant votre parcours et votre démarche littéraire en lien avec le thème « Mondes imaginaires et Fantastiques »
- Un de vos textes, dans une des deux catégories.

Pour la catégorie poésie, le texte pourra être en vers ou en prose et être compris entre 14 et 40 lignes

Pour la catégorie nouvelle, votre texte doit commencer par cette phrase : « Je commençais à perdre le contrôle ». Le concours est ouvert dans deux catégories, définies selon le temps de lecture des textes : une ou trois minutes. Chaque participant en choisit une, sachant que :

- Un texte de 1 minute est un texte de moins de 2600 caractères (espaces comprises).
- 3 minutes : entre 2600 et 5300 caractères (espaces compris)

Merci d'envoyer ce dossier 2023 à l'adresse contact@festivaldelaharpe.com

Vous serez contactés par les organisateurs pour une réponse individuelle le 29 août 2023.

Les textes primés seront communiqués sur notre site, puis affichés sur les lieux de l'exposition, au château de Rolle. Ils seront également lus en public lors de 2 évènements du Festival, les 8 et 9 septembre 2023.